

28 février 2016
Aux citoyens de Barjac
Message de vos villes sœurs pour la manifestation du 28 février 2016

RICC
Regroupement international du comité de citoyens / contre le gaz de schiste.

Barjac / France
<https://www.youtube.com/watch?v=TR2wLHqLxIw>

Pittsburg / USA
<https://www.youtube.com/watch?v=bwUcMaKpKlo&feature=related>

Mont-Saint-Hilaire / Québec,
https://www.youtube.com/watch?v=cPBjlrDXLqQ&feature=player_embedded

Par-delà les frontières géopolitiques, on continue la lutte en supportant nos concitoyens respectifs qui travaillent pour écarter les dangers de l'exploration et de l'exploitation des hydrocarbures. Ensembles citoyens de la France, du Québec et des Etats-Unis d'Amérique;

Depuis le jumelage de nos villes respectives, nous suivons avec attention ce qui se passe dans nos régions respectives. C'est avec solidarité que nous appuyons la manifestation du 28 février prochain. Les motifs de cette manifestation nous rappellent la fragilité de nos institutions politiques et judiciaires, face au pouvoir des industries. Nous vous suivrons donc avec intérêt dans les jours et mois qui viennent. Nous vous souhaitons un grand rassemblement populaire.

Solidairement

Josée Gagnon et Marcel Gauthier / Québec

Membres fondateurs du RICC

<http://soufflenoir.com/ici-et-ailleurs/ricc-reseau-international-de-comites-de-citoyens-contre-le-gaz-de-schiste/>

et

Membres du regroupement vigilance hydrocarbure

<https://www.rvhq.ca/comites/>

February 28th, 2016
To all the Barjac citizens
Message from your overseas sister towns

International Coalition of Citizens Committee / against shale gas.

Barjac / France

<https://www.youtube.com/watch?v=TR2wLHqLxIw>

Pittsburg / USA

<https://www.youtube.com/watch?v=bwUcMaKpKlo&feature=related>

Mont-Saint-Hilaire / Québec,

https://www.youtube.com/watch?v=cPBjlrDxLqQ&feature=player_embedded

Beyond geopolitical frontiers, we continue to globalize the fight by supporting our fellow citizens against the dangers from the exploration and exploitation of hydrocarbons with this symbolic venture. Together with France, Québec and Pennsylvania and United States of America;

Since the pairing of our respective cities, we are closely monitoring what is happening in our respective regions. With solidarity we support the demonstration on 28 February. The reasons for this event remind us of the fragility of our political and judicial institutions, facing the power industry. We will follow you with interest therefore in the days and months ahead. Have a popular gathering.

With solidarity

John Detwiler / Pittsburgh USA
Member of Marcellus Shale Protest citizens group
<http://www.marcellusprotest.org>

and

Founding membre of the RICC
Regroupement international du comité de citoyens / contre le gaz de schiste.
International Coalition of Citizens Committee / against shale gas.